
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0070/2015  

Anfrage 
Herr 

Coenen, Marcus 
Fraktionsvorsitzender der 

B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfratkion -  Umsetzung des 
Stadtratsbeschlusses Fortschreibung Energiebericht  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Bei der Beantwortung des Punktes 3 („Unter der Maßgabe, dass alle Voraussetzungen für 
die Fortschreibung des Energieberichtes gegeben sind, wie lange, schätzt die Verwaltung 
ein, wird diese Erstellung der Fortschreibung bis zur Veröffentlichungsreife und Umsetzung 
von daraus resultierenden Maßnahmen dauern?“) unserer Anfrage AF-0550/2014 zur 
Fortschreibung des Energieberichtes zur Stadtratssitzung am 29.01.2014 antwortete die 
Oberbürgermeisterin: „Es ist vorgesehen, den Energiebericht im 2. Halbjahr 2014 in den 
Gremien vorzustellen.“ 
Leider ist dies bis heute nicht erfolgt und wir befinden uns im Jahr 2015. Da aus unserer 
Sicht durch die Fortschreibung auch große Einsparpotentiale für das 
Haushaltsicherungskonzept der Stadt resultieren können, fragen wir die 
Oberbürgermeisterin: 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Warum erfolgte die Forschreibung des Energieberichtes trotz Einstellung eines 

Mitarbeiters Anfang 2014 für das Energiemanagement bis heute nicht? 
2. Welche Vorraussetzungen innerhalb der Verwaltung fehlen um den Beschluss endlich 

umzusetzen?  
3. Wann ist mit dem fortgeschriebenen Energiebericht terminlich konkret zu rechnen? 

 
 
 
 
Herr 
Coenen, Marcus 
Fraktionsvorsitzender der 
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


